



El Aeropuerto de Ibiza cierra el mes de julio con récord histórico mensual de pasajeros

- Un total de 1.435.352 viajeros han transitado por las instalaciones aeroportuarias, un 6,8% más que en el mismo mes del año pasado
- Se han operado 13.153 vuelos, lo que significa un 0,1% más que en julio de 2022
- El aeropuerto ibicenco ha gestionado más de 4,9 de millones de pasajeros entre enero y julio

14 de agosto de 2023

El Aeropuerto de Ibiza cerró el mes de julio con récord de pasajeros, concretamente, registró 1.435.352 viajeros. Esto significa un 6,8% más que en el mismo mes de 2022.

De esa cifra total de pasajeros, 1.432.735 correspondieron a pasajeros comerciales, de los que 938.262 viajaron en vuelos internacionales, lo que supone un aumento del 6,5% respecto a julio de 2022. Por su parte, 494.473 lo hicieron en vuelos nacionales, un 7,9% más que el año anterior.

Desglosando el tráfico internacional por nacionalidades, los países que más pasajeros sumaron en julio fueron Reino Unido con 340.012 viajeros; seguido de Italia, con 184.624, y Alemania, con 106.892.

En relación a las operaciones, el Aeropuerto de Ibiza gestionó un total de 13.153 vuelos, lo que supone un 0,1% más que en julio del año pasado.

El Aeropuerto de Ibiza registró un total de 4.947.087 pasajeros entre enero y julio, lo que implica un crecimiento del 11,5% respecto al mismo periodo de 2022. Se atendieron un total de 47.208 operaciones de aeronaves, un 4,5% más que en los mismos meses del año anterior.